

Ciudad de México, 12 de marzo de 2024
Boletín 21/24

CLARA BRUGADA LLAMA A IZTAPALAPA A SACAR LA CASTA ESTE 2 DE JUNIO; “LLEGÓ LA HORA DE QUE UNA MUJER DEL ORIENTE GOBIERNE LA CIUDAD DE MÉXICO”

- La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM regresó hoy a la alcaldía que gobernó y transformó durante los últimos cinco años
- Llegó la hora de las periferias y de convertir a la capital en la utopía de la nación, subrayó
- Tres mujeres resolverán el tema del agua, destacó en las asambleas informativas que sostuvo en el Parque Huayamilpas y San Francisco Culhuacán, en Coyoacán; así como en el Predio El Molino, en Iztapalapa

Clara Brugada, candidata de la Coalición “Sigamos Haciendo Historia” que integran Morena, PT y PVEM, llamó a los habitantes de Iztapalapa a sacar la casta el próximo 2 de junio y mostrar el orgullo de pertenecer a este pueblo de lucha y resistencia, para llevar a la primera mujer del oriente a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Desde el Predio El Molino, convocó a salir a votar masivamente en las próximas elecciones y convertirse en el pueblo más participativo y transformador de la capital. “¡Vamos a hacer de la ciudad la utopía de la nación!”, resaltó.

En la Plaza Comunitaria Cananea, destacó: “tenemos un movimiento propositivo, un movimiento que lucha con propuestas”. Consideró que la ciudad será la mejor: vibrante, diversa, cosmopolita, digna, justa, democrática, sustentable, próspera y de bienestar.

“Vamos a seguir transformando la Ciudad de México con mucho orgullo, y vamos a seguir transformando Iztapalapa. Así que, la primera Utopía de Iztapalapa en esta nueva etapa, porque las vamos a duplicar en toda la ciudad, será en El Molino; aquí vamos recuperar el Cinturón Verde y vamos a hacer que la población por fin tenga esos espacios que hay en otros lugares”, aseguró.

“Esa es la prioridad, este Cinturón Verde de El Molino, para defenderlo y convertirlo en el patrimonio de los niños y niñas de esta zona. Vamos a hacer una maravillosa utopía verde y transformadora, que beneficie a toda la población”, dijo.

Propuso un programa de seguridad y acciones para garantizar que el oriente e Iztapalapa sigan avanzando, e informó que va a recuperar el trabajo de Ernestina Godoy y de Omar García Harfuch en esta materia.

Recordó que en 2018 habían 15 mil videocámaras en toda la ciudad, y actualmente hay 75 mil, pero no son suficientes; “queremos hacer de la ciudad la más videovigilada y todos quieren una videocámara en su calle, entonces vamos a trabajar y a duplicar, vamos a tener 150 mil videocámaras y nos vamos a convertir en la ciudad más videovigilada de América”.

Explicó que las videocámaras ayudarán a inhibir el delito y fortalecer la seguridad, “este va a ser uno de los grandes temas en la ciudad”. También se comprometió a que la policía rinda un informe mensual a la ciudadanía, y si en varios meses no responde a la demanda, se cambiará a los elementos.

Además, señaló que se rescatarán los módulos de vigilancia que hay en la ciudad y se construirán los que hagan falta, para que todas las colonias y pueblos tengan uno.

“Vamos a hacer asambleas, han crecido con la cultura de la asamblea, vamos a regresar el control y la participación ciudadana en torno a la seguridad. Llegó la hora de las periferias”, enfatizó.

PARQUE HUAYAMILPAS, EN COYOACÁN, SERÁ UNA UTOPIÍA

En tanto, al reunirse con vecinas y vecinos de Coyoacán, Clara Brugada sostuvo que construirá una de las 100 Utopías que propone en el Parque Ecológico Huayamilpas, para reforzar la infraestructura de este espacio público, que podrá contar con alberca semiolímpica u olímpica, pista de atletismo con piso de tartán, canchas de tenis o campos de golf, e incluso pista de hielo, si la población así lo quiere; “así que vayamos pensando en Huayamilpas”, invitó.

Brugada Molina, se comprometió a continuar los proyectos de electromovilidad que fueron impulsados por la doctora Claudia Sheinbaum, y construir junto con ella, desde el gobierno federal, cinco nuevas líneas del Cablebús para las zonas altas del surponiente de la Ciudad de México, en Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Milpa Alta, Xochimilco y Tlalpan, cuya ruta llegará a Ciudad Universitaria, en Coyoacán.

"Entre la próxima presidenta y su servidora construiremos cinco líneas más del Cablebús para la Ciudad de México; además de la Línea Cero del Metrobús a lo largo de todo el Circuito Interior y también el Metrobús más largo, de 56 km, sobre Periférico. Y vamos a modernizar la columna vertebral de movilidad en esta ciudad, que es el Metro, para que en seis años sea uno de los mejores del mundo", remarcó.

EN SAN FRANCISCO CULHUACÁN, CONSIDERA FUNDAMENTAL DESCENTRALIZAR EL GOBIERNO PARA ACERCARLO A LA GENTE

Brugada Molina, sostuvo también otra asamblea informativa en San Francisco Culhuacán, donde señaló que ha llegado la hora de hacer justicia a los pueblos originarios y atender sus necesidades prioritarias, como el desabasto de agua. Aseguró que tres mujeres resolverán este tema; ella desde la Jefatura de Gobierno, la doctora Claudia Sheinbaum desde el gobierno federal y Delfina Gómez desde el Estado de México.

Indicó que, al igual que lo hizo en Iztapalapa, descentralizará el gobierno para que no esté alejado de la ciudadanía, para que los servicios no estén alejados de la gente y puedan atenderse rápidamente. "Tengo experiencia de gobierno, goberné la cuarta parte de la ciudad y me tocó la más difícil, pero lo hicimos con excelentes resultados", aseveró.

Finalmente, Clara Brugada hizo un llamado a las y los asistentes a "hacer la tarea, para lograr cambiar las conciencias y profundizar el trabajo de transformación y rescatar Coyoacán, porque vamos a ganar Coyoacán, vamos a ganar las diputaciones locales, las diputaciones federales, la presidencia con la primera mujer, la Dra. Claudia Sheinbaum, y la Jefatura de Gobierno".

---ooo00ooo---